



Concluye Comparecencia Del Director General De Pemex Ante Comisiones

En la segunda ronda de pregunta-respuesta-réplica de la comparecencia del director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, ante las Comisiones Unidas de Energía y de Infraestructura, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI y PT lo cuestionaron como parte de su comparecencia con motivo del análisis del Quinto Informe de Gobierno.

<https://hojaderutadigital.mx/concluye-comparecencia-del-director-general-de-pemex-ante-comisiones/>